

Ä1 Naturschutz - wir kümmern uns darum!

Antragsteller*in: Winfried Brecheler (KV Augsburg-Stadt)

Text

Von Zeile 122 bis 129:

Augsburgs Fassaden und Dächer – ~~oben wird's~~ wird grüner

Wer mit offenen Augen durch Augsburg geht, sieht, wie viel ungenutzten Platz wir noch auf den Dächern und an den Fassaden, zwischen Gebäuden und in Gewerbegebieten haben. Ein Grünes Augsburg soll zur Klimahauptstadt werden. Deshalb befürworten wir in erster Linie Solaranlagen auf den Dächern unserer Stadt. Wo das technisch nicht machbar ist, setzen wir auf Fassaden- und Dachbegrünung. Wir wollen der Natur in unserer Stadt soviel Raum wie möglich geben. Begrünte Fassaden und Dächer filtern Feinstaub und speichern Regenwasser. Und sie sorgen bei flächendeckendem Einsatz für bessere

Von Zeile 132 bis 133 einfügen:

Grüne Ziele für Augsburgs Fassaden und Dächer:

Von Zeile 137 bis 138 einfügen:

Genossenschaften und Mietergemeinschaften für grüne Dächer oder für Solardächer begeistern.

Grüne Fassaden: Wir fördern Fassadenbegrünung. Hausbesitzer*innen wollen wir mit einer Informationskampagne von der Begrünung der Fassaden ihrer Häuser überzeugen. An städtischen Gebäuden sollen wo immer möglich Fassaden begrünt werden.

Begründung

Die Fassadenbegrünung fehlt im Programm. In den letzten Jahren wurden die in den 70/80iger Jahren vielfach angelegten begrünten Fassaden (zB in der Altstadt) Stück für Stück wieder entfernt. Auch die Stadt Augsburg ist hier keine Ausnahme: Nach der Renovierung der Kongresshalle war die Fassadenbegrünung des Gebäudes verschwunden. Die Begrünung von Fassaden ist mit viel geringem finanziellen Aufwand möglich als die Begrünung von Dächern.